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Amazing freedom rally in Leipzig, Germany. Lights in the dark
(Incroyable rallye de la liberté à Leipzig, en Allemagne. Lumières au
bout du tunnel ?) :

Senta Depuydt, la journaliste belge qui ne compte pas son énergie pour sauver
la liberté et la civilisation de notre monde a partagé avec nous la vidéo de
la manifestation de Leipzig qui fait suite à celle de berlin occultée par les
médias, mais qui malgré tous les énormes efforts du camp mondialiste avait
été une réussite formidable avec plus d’un million de participants. La
présence de Robert Jr Kennedy, neveu de l’illustre président des USA avait
galvanisé les foules avec son évocation du « i bin ein berliner » de son
oncle à Berlin quelques décennies plutôt.

Senta raconte : « 7 novembre… « Das Folk », le peuple est à nouveau dans la
rue. Des milliers de personnes se sont rassemblées au cœur de la ville de
Leipzig lors d’un autre événement pour la paix, l’amour et la liberté. Des
manifestations ont eu lieu dans toute l’Europe ces dernières semaines, mais
ce qui se passe en Allemagne est vraiment unique… »

(…) Oui, nous savions que l’Allemagne serait un moment historique, quelque
chose de significatif. Et c’était… au-delà de notre imagination !!!
Malgré tous les efforts déployés par les responsables de la ville de Berlin
pour interdire l’événement et décourager les gens de venir, plus d’un million
de personnes de toutes les régions d’Allemagne et d’Europe se sont jointes à
l’un des plus grands rassemblements pour la liberté du siècle. Le discours
inoubliable de Robert F. Kennedy, Jr., faisant écho aux paroles de son oncle
en 1963 dans un message pour défendre le « peuple libre de Berlin » contre la
menace du communisme et de la dictature, a instantanément atteint des
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dizaines de millions de personnes dans le monde. Et son avertissement était
très clair. La démocratie est à nouveau en danger, cette pandémie est un coup
d’État et nous sommes ici ensemble pour lutter pour nos droits ».

Senta raconte également ce que nous percevons des messages de nos amis
allemands qui se battent bec et ongles pour libérer le monde de ce nouvel
ordre mondial qui ne se cache plus ! Les avocats appellent à un Nuremberg 2.

Le « plus jamais cela » a une énorme signification pour eux, alors même que
les petits français et même certains médecins qui appliquent des vaccins
obligatoires ou euthanasient des patients sans leur consentement, ne
connaissent même pas ce que signifie le code de Nuremberg .

Les Allemands ne sont pas remis de la honte du nazisme, tandis que les
français ont intériorisé le combat de magnifiques résistants, comme le leur,
mais sont prêts aujourd’hui à dénoncer leur voisin pour une fête familiale
interdite par le sieur Castex … sans compter les monceaux de lettres anonymes
de dénonciation encore en stock à la bibliothèque nationale. Des héros ? Non
certains oui le furent au-delà de notre imagination ; mais pas tous les
français.

Les Français de la deuxième guerre mondiale ont-ils été globalement plus
innocents que les Allemands de la même époque ?

Pourquoi notre pays a -t-il autant ce sentiment de supériorité,
d’invulnérabilité qui nous mène à la soumission outrancière, au massacre des
cerveaux de nos enfants aggravé encore par ce port du masque obligatoire au-
delà du stress psycho traumatique subi pendant le confinement et les
aberrantes et honteuses mesures de « distanciation » imposées à l’école pour
calmer les foules, les syndicats bien conditionnés par les représentants
zélés de big pharma via la peur induite par les relais gouvernementaux
obéissants.

Senta raconte ce que nous lisons trop souvent de la part de nos amis
allemands. « Chaque personne que j’ai rencontrée à Berlin m’a raconté la même
histoire :

« En tant qu’Allemands, nous avons dû grandir avec la honte du régime nazi et
la misère du communisme. Cela ne peut plus jamais se reproduire ! Il n’y a
tout simplement aucun moyen d’accepter une autre société totalitaire. C’est
une question de vie ou de mort … »

« Les Allemands sont dans les rues tous les samedis depuis août dans des
dizaines de villes. Des centaines, voire des milliers de médecins sont
totalement en désaccord avec les « coronamesures ». Ils s’expriment, soutenus
par des dizaines d’avocats, de scientifiques, d’artistes, de sportifs,
d’hommes d’affaires, de parents. Il est difficile d’estimer le nombre de
personnes au courant de la situation en Allemagne, mais certains disent que
cela pourrait représenter jusqu’à 20% de la population.



Les combattants de la liberté ont défilé chaque semaine avec des portraits de
Ghandi, des messages d’amour, des prières, des chants de paix et de la
méditation et semaine après semaine, ils ont été qualifiés d’extrémistes, de
fascistes et de criminels violents par leurs médias et leur gouvernement. Des
blocs noirs se sont infiltrés dans leurs rangs pour provoquer des incidents,
les forces de l’ordre ont tenté de les intimider. Lors de l’une des récentes
manifestations à Berlin, nous avons vu des images de nos bons amis brutalisés
et arrêtés par des « robocops » alors qu’ils se promenaient simplement dans
la foule. Mais les voici de nouveau. Rien ne les arrêtera. »

Nous-mêmes et nos médias se taisent, taisent le comportement du voisin soi-
disant notre modèle, taisent le fait qu’ils ont contrôlé de façon beaucoup
plus adaptée de la crise covid. Les allemands ont non seulement évité le
confinement mortifère et ses victimes collatérales de non ou retard de
traitement et surtout évité un grand nombre de morts en laissant ses médecins
choisir le traitement adapté, précocement, en d’autres termes l’usage de la
chloroquine.

Relayons le combat de nos voisins allemands et nous ferons écho aux
manifestations italiennes, espagnoles etc… dans d’autres tribunes.

« Je vous invite à regarder ce moment unique à Leipzig. La police a annoncé
la fin de la manifestation à 15 heures “parce que la foule ne respectait pas
la distance sociale et ne portait pas de masques”. Mais lorsque les
organisateurs ont quitté la scène, les gens ont tout simplement refusé d’y
aller. Ils ont montré tant de force, tant de courage, ils étaient si nombreux
que personne ne pouvait les forcer à partir. Nos amis ont résisté avec paix
et amour et une part croissante des forces de police se tourne de leur côté.
Tel est le nouvel esprit du peuple allemand, un esprit qui doit à la fois
nous éveiller et nous inspirer. »

« Regardez cette belle vidéo des habitants de Leipzig. (…) Laissez le nouvel
esprit de l’Allemagne vous surprendre et vous guider, comme une lumière qui
monte du plus profond des ténèbres. »

Les rues de Leipzig, le 7 Novembre

Nicole Delépine

https://static.ripostelaique.com/wp-content/uploads/2020/11/Leipzigantic2.jpg

